

Vers la Pentecôte

Semaine V

Renouveler en nous le don de l'Esprit Saint



Le texte :

Pendant qu'Apollos était à Corinthe, Paul traversait le haut pays ; il arriva à Éphèse, où il trouva quelques disciples. Il leur demanda : « Lorsque vous êtes devenus croyants, avez-vous reçu l'Esprit Saint ? » Ils lui répondirent : « Nous n'avons même pas entendu dire qu'il y a un Esprit Saint. » Paul reprit : « Quel baptême avez-vous donc reçu ? » Ils répondirent : « Celui de Jean le Baptiste. » Paul dit alors : « Jean donnait un baptême de conversion : il disait au peuple de croire en celui qui devait venir après lui, c'est-à-dire en Jésus. » Après l'avoir entendu, ils se firent baptiser au nom du Seigneur Jésus. Et quand Paul leur eut imposé les mains, l'Esprit Saint vint sur eux, et ils se mirent à parler en langues mystérieuses et à prophétiser. (Ac 19, 1-6)

La question

La vie dans l'Esprit Saint m'est-elle familière ? Ai-je l'expérience de son action en moi ? Est-ce que je sais me laisser inspirer et conduire par Lui ?

La prière

Seigneur, donne-moi ton Esprit, qu'il transforme le mien : que tes pensées deviennent les miennes, et tes sentiments, les miens. Fais de mon âme ta demeure, afin que je puisse vivre en toi et considérer toute chose comme toi.

L'action

Participer à la Veillée de Pentecôte 2019, le 7 juin à 20h30 en l'église d'Arradon.